



Montevideo, 31 de agosto del 2021

Primeros 100 participantes de programas del Ministerio de Desarrollo Social asistirán al partido de Uruguay gracias a la implementación de acuerdo con la AUF.

El próximo domingo 5 de setiembre, comenzará a implementarse el convenio con la Asociación Uruguaya de Fútbol el que posibilitará que 100 participantes de programas del Ministerio, asistan al partido de la selección Uruguaya por las eliminatorias de la copa del mundo. El objetivo de este acuerdo es promover la inserción social de personas en situación de vulnerabilidad a través de los espectáculos deportivos.

Si bien el convenio prevé 200 entradas por partido -tanto del campeonato uruguayo como de la selección-, en esta primera instancia se adaptó el número de asistentes en el marco de la reducción de aforo prevista por protocolo.

Las entradas serán asignadas bajo la modalidad de sorteo entre los participantes de los distintos programas del Ministerio. El Área de Promoción Sociocultural se encargará de distribuir las entradas entre las personas seleccionadas que además, deberán estar vacunados contra el COVID-19.

El ministerio continúa en el camino de la articulación con actores públicos y privados para brindar oportunidades de desarrollo social a las personas que participan en los programas promovidos por esta cartera.